

Riesenclubjungtierschau 2009 in Bettringen bei Schwäbisch Gmünd

Am 23. August fand die diesjährige Riesenclubjungtierschau Württemberg-Hohenzollern in Bettringen bei Schwäbisch Gmünd statt.

Die Preisrichter Gerd Kern und Franz Holl nahmen die Tiere streng unter die Lupe. Wie jedes Jahr waren auch diesmal sehr schöne Tiere mit viel Potential dabei.

Während der Bewertung der 92 ausgestellten Deutschen Riesen in den Farben wildgrau, hasengrau, weiss, schwarz, blau und gelb, hielten die Riesenzüchter Erich Schlegel und Alfred Geier, der auch Preisrichter ist, einen Vortrag über die Unterschiede zwischen den Farbenschlägen wild- und hasengrau.

Es kamen Gäste von Nah und Fern. Auch dieses Jahr besuchten uns prominente Gäste wie zum Beispiel Ute und Ulrich Hartmann sowie Hubert Müller. Auch Züchterfreunde vom Badischen Riesenclub kamen, worüber wir uns sehr freuten.

Sehr schnell waren die meisten der verkäuflichen Tiere weg.

Besonders beeindruckt haben auch dieses Jahr die andersfarbigen Tiere.

Einige Tiere gingen an Züchter und wieder andere an Hobbyhalter.

Um 15 Uhr fand die Preisübergabe durch den Landesverbandsvorsitzenden Ulrich Hartmann, den Riesenclubvorsitzenden Jürgen Walz und dem Ausstellungsleiter Hans Widmann statt.

Die diesjährigen Siegertiere von der Riesenclubjungtierschau sind:

beim Farbenschlag wildgrau und hasengrau

0.1 Bestes Tier mit 8/7 von Heinrichs Nikolaus

1.0 Sieger mit 8/7 von Heinrichs Nikolaus

0.1 Sieger mit 8/7 von Roland Maisch

Einen VCE bekam Heinrichs Nikolaus für ein weiteres gutes Tier beim Farbenschlag weiss

0.1 Bestes Tier mit 8/7 von Josef Schürle

1.0 Sieger mit 8/7 von Zgm. Widmann

0.1 Sieger mit 8/7 von Zgm. Widmann

Einen VCE bekam die Zgm Widmann für ein weiteres gutes Tier bei den seltenen Farbenschlägen (schwarz, blau und gelb)

0.1 Bestes Tier Deutsche Riesen blau mit 8/6 von Ute Andok

Leistungspreise gingen an die Züchter Heinrichs Nikolaus mit dem Farbenschlag wild- und hasengrau mit 32/28 Punkten und an die Zgm Widmann mit dem Farbenschlag weiss mit 32/26 Punkten.

Zusätzlich bekamen folgende Züchter noch einen Ehrenpreis für gute Tiere:

Heinrichs Nikolaus mit Deutschen Riesen wild- und hasengrau

Erich Schlegel mit Deutschen Riesen wild- und hasengrau

Günter Lude mit Deutschen Riesen wild- und hasengrau

Dietmar Steigmann mit Deutschen Riesen weiss

Armin Leins mit Deutschen Riesen gelb

Im Anschluss wurde noch das ein oder andere Thema unter den Züchtern diskutiert und um 16 Uhr wurden die Tiere wieder in ihre Transportkisten eingepackt, da viele Züchter noch einen weiten Heimweg hatten.





Referentin für Öffentlichkeitsarbeit: Christa Jaus

[zurück](#)